

Permanence du prêtre

Le matin de 8h à 9h, chaque mardi et vendredi de 17h à 19h
1, place Jeanne d'Arc, Cormontreuil. Sur rendez-vous : 03 26 82 06 42

Messes dominicales : Samedi 18h30 à Taissy,
Dimanche 9h30 à Trois Puits et 11h à Cormontreuil

Messes en semaine : Mardi et vendredi à 9h à Cormontreuil

Site internet : saintfrancoisxavier.free.fr

Email : saintfrancoisxavier@orange.fr

Au service de la paroisse : Mme Myriam BONNIN, 06 31 17 62 65

Email : myriamcecile.bonnin@orange.fr



PAROISSE SAINT FRANCOIS – XAVIER

1, place Jeanne d'Arc

Cormontreuil

Tel : 03 26 82 06 42

Feuilleton paroissial n° 290

Du 12 au 26 mars 2017

FOI ET RELIGION : QUELLE DIFFERENCE ?

Dans notre paroisse : Dialogue, en équipe, sur les sujets proposés dans ce livre des évêques : mercredi 15 mars à 20h30 dans la salle n°2 du Centre de Conférences de Taissy. (À L'entrée du village). Voici quelques questions où chacun pourra donner son avis, par exemple : Quelle est ma façon d'utiliser l'information : TV, Presse, réseaux sociaux, équipe de réflexion,...

Est-ce que je ressens l'intérêt d'aller voter ? Pourquoi ?

Comment je participe au bien de tous dans mes relations tous les jours : famille, village, vie professionnelle, amicale ?

Soirée CCFD : En paroisse le jeudi 23 mars de 18h30 à 22h, avec repas partagé, à la salle paroissiale de Cormontreuil. Des feuilles d'inscription seront données à l'église.

La réflexion partira d'un petit film sur le thème : « Savoir écouter l'autre pour mieux le comprendre ». Puis en petits groupes, discussion et dialogue sur ce thème.

Cette soirée est préparée par quelques volontaires autour de Daniel Royer. Pour participer voir Michel Pillot. 03 26 82 06 42

« Savoirs au Burkina » a décidé la construction d'un lycée à Tambaga. Ce sera un grand avantage pour les jeunes et spécialement les jeunes filles qui n'ont aucun internat dans les villes voisines.

Pour assurer la construction, tous les dons seront les bienvenus. Dans ce sens, un spectacle de Magie et de Clown est organisé le dimanche 12 mars 2017 à 15h à Cormontreuil au LAVOIR-MJEP, rue Manuël Pinto. Entrée 10€, 5€ pour les enfants de moins de 12ans.

La vente de terreau pour 2017 est en cours, vous pouvez contacter vos vendeurs habituels, ou contacter Mme Mizac au 03 26 82 52 10 ou 06 86 56 02 89 ;

Ce sont les deux aspects complémentaires de notre vie chrétienne. La foi, c'est cette adhésion volontaire et réfléchie au grand message de Jésus qui s'adresse à l'humanité toute entière : « Vivez d'amour pour tout être humain ». Jésus a résumé son message en une phrase : « pour monter à Notre Père du ciel que tu l'aimes, tu aimeras ton prochain comme toi-même ».

Vivre dans la foi ? C'est donc marcher sur le chemin de la fraternité, à la suite de Jésus, notre bon berger. Ce n'est jamais facile. C'est un combat de chaque instant pour lutter contre tous les obstacles en nous : égoïsme, jalousie, incompréhension, paresse, ignorance et bien d'autres défauts. Des personnes autour de nous vivent ce message sans connaître Dieu. Ils ont reçu cette éducation sans savoir qui en est la source et le messager : Jésus. Ils ont la foi en l'AMOUR universel, même s'ils ignorent que Dieu est notre Père Créateur.

Quant à la religion, ce sont des gestes, des rites et une communauté qui sont là pour transmettre la connaissance de Jésus et de son Père. Ces rites sont là pour nous guider et nous transmettre cette énergie divine et spirituelle dont nous avons tous besoin pour vivre notre foi chrétienne. Ce sont les sacrements et les rassemblements qui nous renforcent sans cesse pour que nous soyons persévérants, dans la vie quotidienne, à vivre le message du Christ.

La foi et la religion se complètent donc pour nous aider à vivre en chrétien.

L'Eglise, c'est-à-dire la communauté des chrétiens, est là pour transmettre la foi. Hélas l'Eglise n'est pas parfaite ! Elle a connu des divisions, des guerres et parfois le mauvais exemple de la part de prêtres, d'évêques et même de papes. Mais, dans son ensemble, elle a, malgré tout, su transmettre, depuis 20 siècles, le message de liberté, d'égalité et de fraternité universelle que Jésus a proposé aux personnes de tous pays et de toutes civilisations. Bien des nations, grâce aux missionnaires, ont accueilli son message et l'on répandu dans le monde entier.

Voilà comment la foi et la religion sont comme les deux jambes qui nous sont utiles pour avancer sur le chemin de la vie.

Michel Pillot